

Wir trauern um unseren ehemaligen und langjährigen Kollegen

Thomas Kniffler

1946 – 2023

Thomas Kniffler leitete viele Jahre die Thalia Unit unserer Agentur und setzte als Chefredakteur des Thalia Magazins neue Maßstäbe.

Er hat das Magazin maßgeblich geprägt – von seiner Erstausgabe bis hin zur letzten im Jahr 2017. Er entwickelte redaktionelle Inhalte, die bis heute in der Leserkommunikation und -bindung State of the Art sind. Mit seiner Kreativität und präzisen Arbeitsweise, seiner Menschlichkeit und dem ihm eigenen hintsinnigen Humor war er uns allen ein Vorbild.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und Freunden.

Buchwerbung der Neun, München